



しんせい われ つよ  
新生の我ら勁し

## 2学期終業式・3学期始業式

12月23日(月)に2学期終業式が行われ、  
1月9日(木)に3学期始業式が行われました。



式の中では、工藤副校長先生から、「新しい年を迎えるという区切りの時期にあたって、良いリスタートをして、さらに成長した皆さんの姿を、保護者の方や私たちにを見せてください」などのお話があり、その後、校歌斉唱、諸連絡が行われました。各年次ごとの1年間の総まとめに向けて、決意を新たにすることができました。

この行事には、保護者の皆さんと、同窓会の方々にも参加していただきました。最初に、臼と杵を使って餅をつくり方を、同窓会の皆さんに実演していただき、その後生徒のみなさんが、自分たちで杵を振って、餅をつきました。



## 餅つき大会

1月10日(金)に、「餅つき大会」が行われました。この行事は、新年を迎えたことを共に祝う伝統的な行事に参加し、皆さんの交流を進めることで、相互理解と、相互に協力する態度を高めることを目的として行われました。

ついたお餅は、暖かさがほんのりと残るうちに、「しょうゆ」や「きなこ」、「あんこ」など、さまざまな味をつけて、おいしくいただくことができました。

